



Elisabeth Ackermann
Regierungspräsidentin
Rathaus, Marktplatz 9
Postfach
CH-4001 Basel

An junge Einwohnerinnen und Einwohner
im Dreiland

Basel, im Juli 2020

Einladung zum Trinationalen Jugendforum 2020 in Basel

Sehr geehrte Damen und Herren, geschätzte junge Erwachsene

Gerade für die jüngere Generation in unserer Region ist es selbstverständlich, für Ausflüge und Besuche bei Freunden, zum Einkaufen, Arbeiten oder Studieren ins benachbarte Ausland zu fahren. Dass dies aufgrund von Covid-19 zwischenzeitlich nicht mehr möglich war, war für viele ein Schock.

Für Sie als junge Erwachsene sind offene Grenzen eine Selbstverständlichkeit. Gleichzeitig haben Sie Ideen und Anliegen, wie die trinationale Region rund um Basel weiter vorankommen könnte. Dies hat eine repräsentative Umfrage von 18- bis 29-Jährigen im 2019 gezeigt. Der Einbezug dieser Ansichten der jüngeren Generationen in die Arbeit des Kantons Basel-Stadt und seiner Partner ist mir ein wichtiges Anliegen. Ich lade Sie daher in Zusammenarbeit mit dem Verein Regio Basiliensis zu einem Austausch über wichtige Themen in der trinationalen Region Basel ein:

Donnerstag, 3. September 2020
14.00 bis 17.30 Uhr mit anschliessendem Apéro
Launchlabs, Gundeldinger Feld, Dornacherstrasse 192, 4053 Basel

Die Veranstaltung bietet Ihnen die Gelegenheit, Ihre Sicht und Ihre Anliegen mit Gleichaltrigen zu diskutieren und direkt an Vertreterinnen und Vertreter aus Politik und Verwaltung zu richten. Im Zentrum stehen die Themen Umwelt, Verkehr, Bildung und Arbeitsmarkt – stets mit Bezug zum Dreiland. Die Veranstaltung richtet sich in erster Linie an Personen zwischen 18 und 30 Jahren.

Ich hoffe, Sie bei dieser Veranstaltung begrüßen zu dürfen und bin Ihnen dankbar für eine Anmeldung per Mail (info@regbas.ch) bis am 17. August 2020. Weitere Informationen werden Sie nach der Anmeldung und im Vorfeld der Veranstaltung erhalten. Allfällige Fragen können Sie gerne auch an die genannte E-Mail-Adresse richten. Sehr gerne können Sie diese Einladung an Personen in Ihrem Umfeld weitergeben.

Freundliche Grüsse

Elisabeth Ackermann
Vorsteherin

Weitere Informationen zum Thema:

- [Umfrage „Der Jugend eine Stimme geben“](#)
- www.bs.ch/Portrait/Aussenbeziehung
- www.regbas.ch